
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆テーマ２ “みどり”でまちを元気にしよう！ 

続いて「“みどり”でまちを元気にしよう！」というテーマで話し合ったことについて、実際に自分

で取り組んだことや、まちで見かけた事例などを発表してもらいました。参加者からは「実際に種を

蒔いてみた」「小岩駅の栃錦像の周りに菜の花のプランターが置かれていて良いと思った」などの発表

があり、前回のワークショップの成果を活かし、日々取り組んでいる様子が伝わってきました。 

今回の景観まちづくりワークショップは、初めての方を含め 11名にご参加をいただき

ました。活動報告と前回の振り返りを行った後、２つのグループに分かれて「区民が発見

した江戸川らしさマップ」の振り返りを行いました。今回は第１弾として「葛西地域」を

振り返りましたが、来年３月までに江戸川区全域を地域毎に振り返っていきます。 

 

発行：平成３１年４月５日 

日時：平成３１年３月２３日（土）10：00開会 場所：グリーンパレス 千歳 

冒頭に行った活動報告では、徒歩の駅グループからこれまで 

の取り組みと今後の構想について発表がありました。具体的な 

成果が出るよう引き続き取り組んでいただき、成果については 

今後また発表していただきたいと思います。 

～発表者を募集します～ 

今後はワークショップの冒頭に、毎回１件づつ活動報告をす 

る時間を設ける予定です。団体活動に限らず、個人的に行っていることでも構いません。情報を共有

することで、仲間集めや活動のヒントを得られるかもしれません。ぜひご相談ください！ 

活動報告 ～徒歩の駅ネットワークグループ～ 

 

◆テーマ１ みどり活動グループの取り組みについて 

前回、みどり活動グループより活動内容や課題を発表していただき、

ワークショップで課題解決のための意見を出し合いました。そして 

今回は、その意見を踏まえてこの 1 年間で取り組んだことについて

発表していただきました。また、ホウセンカの種が参加者に配られ、

次回「どこに蒔いた」「誰にあげた」など、みんなで発表しあいます。 

【みどり活動グループが取り組んだこと】 

①活動を広めるためのチラシを作成 

②ボランティアセンターに登録 

↓徒歩の駅ネットワーク構想図 

↑グループの活動紹介チラシ 

種がほしい方は
事務局まで連絡
してください！ 

平成 30 年 3 月 25 日開催 

前回の振り返り 「みどりで景観を考える」 
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【事務局】都市開発部都市計画課景観・地区計画係（第三庁舎１階）℡5662-0695 

～事務局より～ 

今回から、区内全地区の景観を振り返る活動を始めました。これまで年１回ペースの開催でした

が、今年度は 3カ月に 1回を目安に開催していく予定です。お住まいの地域に関わらず意見交換

を行いますので、今回参加できなかった方も次回はぜひご参加下さい。また、ワークショップでは

活動や事例の発表者を募集していますので、興味のある方はぜひ事務局までお声掛けください！ 

この景観まちづくりワークショップは、「景観計画」の策定に向けて区民の声を反映させようと、

平成 20年 11月から始まりました。それから約１０年が経過し、まちづくりが進む中で区の景観も

変わりつつあります。景観まちづくりワークショップでは、今回から来年度にかけてこの 10 年を

振り返り、区民主体で景観をよくするために、今後どのような活動ができるかを話し合っていきます。 

ワークショップ 「区民が発見した江戸川らしさマップ」の振り返り 

 

H 3 1 年 度  Ｈ32～ Ｈ30 

第 1回 第２回 第４回 

9月頃 12月頃 ６月頃 ３月頃 

今回 

３月 

中央地域・小松川地域・小岩地域 

東部地域・鹿骨地域 

 

・全体の振り返り 

・今後の活動の提案 

“区民が発見した江戸川らしさマップ”の振り返り 

葛西地域 

活
動
の
実
践 

第３回 

◆今後のワークショップのスケジュール 

ワークショップは２班に分かれ、葛西地域の１０年

の変化を振り返りながら、そこから見えてきた「新た

な課題」や「手付かずの課題」について、今後区民と

してどのような活動ができるかを話し合いました。 

詳細は同封のまとめをご覧ください。 

葛西地区について意見出し 

意見の整理、課題の把握 

課題解決のためにできること 

Ｗ
Ｓ
の
流
れ 


